

第3回むつ市議会議会報告会及び市民との意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

No.	開催場所	報告会当日に市民の皆様からいただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1	脇野沢地域 交流センター	意見	定数削減は良いことだ。	今後も議会改革を進めていきたいと考えております。	28.6.21 議会運営 委員会
2	脇野沢地域 交流センター	質問	むつ市地域基盤安定化基金を、なぜ今ごろ造ったのか。使い道はいいが中心部から離れた脇野沢はよくなるのか。	川内、大畑及び脇野沢はむつ市の中心からすれば人口も減ってきているが、旧町村が衰退しないよう各地区に必要なに応じて合併特例債を使うものと考えております。	28.6.23 総務教育 常任委員会
3	脇野沢地域 交流センター	意見	新体育館建設に合併特例債を使うと聞いたが、中心地だけに使っているのではないか。	各地区に必要なに応じて活用しており、また、合併特例債のほかに過疎対策事業債も活用しております。	28.6.23 総務教育 常任委員会
4	脇野沢地域 交流センター	質問	脇野沢温泉のボイラー改修に合併特例債は使えないのか。	合併特例債は使えますが、活用方法については検討中であるとのことであります。	28.6.23 総務教育 常任委員会
5	脇野沢地域 交流センター	意見	体育館等の整備も必要だが、合併した町村の既存の施設を廃止するのではなく活用すべき。	先日策定された「むつ市公共施設等総合管理計画」に則り、適正に活用、統合、廃止が検討されていくものと考えております。	28.6.23 総務教育 常任委員会
6	脇野沢地域 交流センター	質問	農業振興公社の累積赤字がここまで膨らむ前になぜ事業者等を入れた話し合いをしなかったのか。	担当課で具体的な計画をまとめた上で市長と話し合いの場を設けたいと聞いております。	28.6.8 産業建設 常任委員会
7	脇野沢地域 交流センター	質問	むつ市のうまいは日本一と言いながら、いのしし事業を廃止するのか。	農業振興公社を中心に地元関係者が協力して計画を立案し事業継続できるように協力していきたいと思っております。	28.6.8 産業建設 常任委員会
8	脇野沢地域 交流センター	要望	いのしし事業について、市長は関係者と意見交換してほしい。	現在、担当課、農業振興公社及び地元関係者で協議はしています。	28.6.8 産業建設 常任委員会
9	脇野沢地域 交流センター	質問	京都から有名なシェフを呼んでイノシシの肉を宣伝していながら事業は止めるのか。	新しい形でイノシシ肉を活用することを考えないといけないと思われま。農業振興公社を中心に再建に向けて計画を出してほしいと思っております。	28.6.8 産業建設 常任委員会
10	脇野沢地域 交流センター	意見	マイナンバー制度について、写真を撮るのが大変なので市の窓口で撮れるように機械を設置してほしい。	自動証明写真機については、設置事業者の公募・選定などの手続きが必要になることから、導入効果を見極めながら検討していくこととなります。	28.6.28 民生福祉 常任委員会

第3回むつ市議会議会報告会及び市民との意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

No.	開催場所	報告会当日に市民の皆様からいただいた意見・要望・質問等	市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
11	脇野沢地域 交流センター	要望 昨年12月に県知事が脇野沢小学校を訪れた際に、小学生が「原発事故があっても逃げ道はある」として橋を架けてほしいと話したが、議員の皆さんには今後の地域を担う小・中学生が夢を持てるような議論をしてほしい。	議員も一般質問をしたことはあるが、予算の関係もあり、夢として受け止めるという市長の答弁もあります。我々といたしましても、そういう夢は持っております。	28.6.21 議会運営 委員会
12	脇野沢地域 交流センター	質問 職員の出退勤記録がないのはおかしい。	「むつ市職員服務規程」で出勤した際に、所属長に届け出るよう定められております。	28.6.23 総務教育 常任委員会